

Comité 12 mai 2025

Le comité s'est réuni le lundi 12 mai 2025 à 18 h 30 au local du club.

Présents : Houda Senez, Yahyia Assakali, Pierre Stritmatter, Pascal Monnot, Johann Aeschbacher, Paul Hank, Lionel Schebacher, Sylvie Riss, Emma Richard, Claude Hacquard, Claude Schmitt, Jean-Michel Hiou, Guillaume Goettelmann, Victor Lebre, Jean-Noël Riff

Excusé : Antoine Drouin

1. Point sur la saison interclubs

Équipes Jeunes :

N1J : 1^{er} : Premier de son groupe et remontée en Top J. Equipe à muscler en petits poussins

N2J : 2^{ème} : L'équipe s'est bien battue

N3J : Equipe conçue pour donner de l'expérience. L'équipe a rempli son rôle.

D1J : 3^{ème} : saison tranquille. Beaucoup de jeunes lancés dans le bain de la compétition

D2J : 5^{ème} et 2^{ème} : les jeunes se sont aguerris dans ces premières compétitions

D3J : 2^{ème}, 3^{ème} et 4^{ème} : bonne saison mais difficile en finales

Ecole Jeanne d'Arc : 1^{er} finale départementale, 2^{ème} en finale académique. Kermesse le 14 juin au Parc Miquey

Tournoi Espoir : 5^{ème} espoir coincé entre le vendredi saint le Pâques et pourtant 57 inscrits.

Adultes :

Top 16 : à Belfort à partir du 22 mai. Gîte à Valdieu Lutran. Objectif : assurer le maintien dès la phase de poule.

N1 : 4^{ème} : bonne saison, début tonitruant avec 4 victoires et maintien assuré. Plusieurs déplacements à Lyon finalement faciles à gérer

Phil 3 N 3 : 6^{ème} : saison difficile, utilisation de beaucoup de joueurs. Mauvais matchs à domicile (0/3). Maintien assuré.

Phil 4 N 3 : 9^{ème} : en mars beaucoup d'absents et 0/3. Le groupe de N4 trop juste face à des équipes qui se sont renforcées et ont augmenté leurs ambitions

Phil 5 D1 : 4^{ème} : Bonne saison

Phil 6 D1 : 8^{ème} : a manqué un fort joueur devant et perte de Victor Hugo. Les joueurs ont pris de l'expérience.

Phil 7 D2 : 3^{ème} : belle ambiance, a rencontré beaucoup d'équipes fortes, difficile d'obtenir de la stabilité

Phil 8 D2 : 3^{ème} : équipe stable, bonne saison

Coupe de France : éliminé en 32^{ème}

Loubatière : qualifié pour la phase 3 à Lons-le-Saunier le 18 mai

Féminines

Top 12 F : objectif : ne pas tomber et résultat : qualification pour les demi-finales !

2. Tournoi Fide de Pâques

38 inscrits seulement (contre une cinquantaine dans les autres tournois). Pas de Francs-Comtois qui n'étaient pas en vacances.

Noam en vainqueur au terme d'un beau parcours ; Noam Hank réalise un superbe tournoi, fruit de son travail

Quelques joueurs ont demandé à réitérer la formule suisse (3 parties rapides + 4 longues)

3. Championnat de France Jeunes 2025 à Vichy

Un bon millésime. Se reporter au compte rendu du site.

1 titre de vice-champion pour Roméo Brentegani

3 joueurs dans le Top 10 de leur catégorie : Hani en U10, Dimitri en U14 et Noam en U18

7^{ème} place dans le classement national devant des clubs formateurs(Palamède, Bischwiller...)

Bonne ambiance.

Gîte bien placé permettant aux enfants logés ailleurs de venir au gîte

4. Top 16 à Chartres

A partir du 22 mai pour le maintien !

5. Point financier

Problèmes de transfert de la compta de Sylvie à Emma à cause de l'obsolescence du logiciel (EBF). Il faut ou déléguer la compta à un cabinet (gratuit si possible) ou souscrire un abonnement au logiciel EBF pour un prix mensuel de 29 €HT, soit environ 450€ par an

Décision de souscrire l'abonnement pour assurer la tenue de la compta du club

Un lourd déficit est à prévoir (40 000 €) ; il faut chercher des pistes pour le combler !

6. Projet Ehpad / Okoté

Rappel des objectifs du projets « les échecs pour lutter contre le vieillissement »

RV à la mairie avec Henri Metzger, adjoint, le lundi 19 mai à 14 h

RV avec Les responsables d'Okoté : lundi 19 mai 16 heures

Objectif : nouer des contacts pérennes avec des entreprises capables de nous soutenir.

7. Activités à venir :

- **17 mai** 13 h 30 – 17 h 30 : intervention bibliothèque Grand'Rue : Guillaume
- **17 mai** : Tournoi espoir annulé
- **24 mai** : Challenge des Jeunes à Eschentzwiller à privilégier au détriment du tournoi espoir du 17 mai annulé
- **14 juin** : kermesse Jeanne d'Arc au Parc Miquey
- **lundi 23 juin** 9h-12h : Intervention au collège de Rixheim dans le cadre 1 collège 1 sport
- **28 juin** : Tournoi du meilleur écolier au club
- **2 juillet** : initiation pour les jeunes handicapés du SSES
- **11 – 14 juillet** : tournoi Fide de juillet : problèmes pour l'homologation pour un impayé
- **juillet et août** : stages d'été : 4 seront organisés (voir en annexe) en

8. Organisation des cours le mercredi (en rapport avec l'exigüité de la salle) ; propositions des entraîneurs

Le mercredi, conditions d'apprentissage très mauvaise avec 3 groupes en même temps dans la salle (14 h – 15 h 30 et 15 h 30 – 17 h)

Proposition des entraîneurs : faire 3 créneaux de 1h30 au lieu de 2 pour 2 groupes en même temps : 13 h 30, 15 h et 16 h 30. A concrétiser au moment de l'élaboration du planning de la saison prochaine

Prévoir un créneau pour Andreï, par exemple 4x1h

Demander la salle d'animation pour un cours individuel à négocier avec la bibliothèque

9. Assemblée générale 29 août

Invitations à envoyer :

Bulletin à finaliser

10. Tout Mulhouse joue aux échecs 30 août

Autorisation accordée ; matériel à réserver et invitations à envoyer

11. Engagement des équipes pour la saison 2025 - 2026

Conserver les mêmes bases pour la saison prochaine.

Voir les conditions d'engagement de la N4

12. La question de la présidence

Claude explique qu'il est important de préparer son remplacement vu son âge, sa lassitude et sa fatigue devant la lourdeur et la multiplicité des tâches à assumer, des situations déplaisantes à gérer : assurer la pérennité des 4 salariés à gérer et organiser leur travail, problèmes de personnes (quelques parents), de gestion de jeunes joueurs (par exemple les Carvalho ont été mal utilisés), perte de joueurs de talents qui doit nous interpeler

Le changement de président doit être un moyen de booster et redynamiser le club, il faut engager une réflexion sur l'avenir et la mutation du club

13. Discussion autour du comportement de Yahya Assaskali

Une discussion s'organise sur les défections dans les engagements pris par Yahia qui ont pénalisé le club et suscité beaucoup d'agacement de la part des autres membres du club qui avaient l'impression de n'être pas respectés (abandon de l'organisation du tournoi rapide du 21 mars, de l'équipe de Jeanne d'Arc pour la finale académique, de la Loubatière, de l'interclub en N3).

La raison avancée par Yahia en était la volonté de préparer Hani pour le championnat de France, ce que chacun peut comprendre. Par contre, il aurait fallu annoncer clairement cette volonté et l'impossibilité d'assumer des responsabilités dans lesquelles Yahia s'était engagé pour ne pas abandonner dans l'incompréhension des membres du club les obligations que ces derniers voyaient comme prioritaires et sur lesquelles Yahia ne s'était pas exprimé avec clarté.

L'ensemble du comité souhaite clore cette période de turbulence et d'incompréhension mutuelle pour faire vivre le club et animer dans les meilleures conditions son activité, intense dans les prochains temps.

14. Divers

Aucun point divers n'est proposé à la discussion.

La réunion se termine à 20 h 35.